

Indices

ENQUÊTE C :

APPARITION DE L'ANTÉCHRIST SUR TERRE

C-3

Les journaux d'Italie et les informations régionales de Rome ont annoncé, il y a environ trois semaines, l'apparition d'un être de flammes dans la basilique Saint Pierre, au cœur du Vatican. Cet être aurait annoncé être l'Antéchrist, et des milliers de témoins l'auraient vu faire preuve d'une puissance inimaginable. Puis cette créature monstrueuse aurait commencé à ravager le Vatican, puis Rome.

Toujours d'après les témoins, deux autres êtres sont ensuite apparus : un immense colosse rougeoyant, avec des cornes et une armure d'écaillés et une hache, et un grand homme brun à la peau dorée armé d'une gigantesque épée. Après un combat épique, les deux nouveaux arrivants ont détruit cet être de flammes qui se disait l'Antéchrist, sauvant ainsi la ville.

L'information a été diffusée pendant une journée sur les télévisions locales... Puis les services de désinformation du Paradis et de l'Enfer sont entrés en jeu. Le lendemain, on a annoncé que cette histoire n'était qu'un gigantesque canular, et que les incendies et les morts étaient dus à l'explosion inopinée d'une conduite de gaz.

Remarque de votre chargé de mission :

D'après les descriptions que nous avons obtenu, il paraît presque certain que l'être rougeoyant à la hache était le Prince Démon Baal, et l'homme doré l'Archange Dominique. Il semble que les deux se soient alliés pour combattre le mystérieux être de flammes, dont l'origine demeure inconnue.

C-1

Au bar de la cafétéria de l'Enfer, 10 kilos de cacahuètes sont consommés quotidiennement.

C-2

Les journaux d'Italie et les informations régionales de Rome ont annoncé, il y a environ trois semaines, l'apparition d'un être de flammes dans la basilique Saint Pierre, au cœur du Vatican. Cet être aurait commencé à ravager le Vatican, puis la ville... avant que l'apparition de deux autres êtres, un rougeoyant, un doré armé d'une épée, ait mis fin à ses exactions.

Ces informations ont été diffusées pendant une journée sur les télévisions locales... Puis elles ont brusquement disparu des journaux et des écrans. Le lendemain, on a annoncé qu'il s'agissait d'un canular, et que les incendies qui ont ravagé une partie de la ville étaient dues à l'explosion inopinée d'une conduite de gaz.

Remarque de votre chargé de mission :

Ce brusque «secret défense» sur un incident qui, d'après des milliers de témoins, a véritablement eu lieu, est caractéristique d'une intervention des services de désinformation du Paradis ou de l'Enfer, voire des deux à la fois. Ceux-ci voulaient empêcher les humains d'en savoir trop sur cet événement.

Selon toute logique, «l'être rougeoyant» devait être un Prince Démon, le «doré armé d'une épée» un Archange. Il semble que les deux se soient alliés pour combattre le mystérieux être de flammes.

